

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

PRECIO DE ANUNCIOS:
todas las ediciones
CUATRO REALES LINEA,
con rebaja á los anunciantes que
contraten con la Administracion

PRECIO DE SUSCRICION.
Madrid con el Diario 6 rs. mes.
Prov. 20 rs. triun. 36 sem. 70 añe.
UN NUMERO, 2 CUARTOS.
Una mano (25 ejemplares.) 4 vs.

AÑO XXX. NUM. 7743.

MADRID JUEVES 6 DE MARZO DE 1879.

OFICINAS MAYOR 120

THE PACIFIC STEAM NAVIGATION Company.—Vapores correo ingleses para Rio-Janeiro, Montevideo, Buenos Aires y todos los puertos del Pacifico, 245 rs. en 2.ª desde Madrid á Montevideo y Buenos Aires.—L. Ramirez, Alcalá, 12.

POLVOS DE BELLEZA.

Premiados en la exposicion de Paris. Estos polvos impalpables é invisibles reúnen todas las buenas condiciones de los mejores hasta el dia. No contienen mineral de ninguna clase. Se venden en el depósito unico para España.

PERFUMERIA DE FRERA

1. CARMEN, 1.
2. PESETAS.—VEASE ANUNCIO CUARTO PLANA.

VAPORES A LAS BALEARES Y CANARIAS L. Ramirez, Alcalá, 12.

EDICION DE LA MAÑANA

DE HOY 6 DE MARZO.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Gobernacion.—Real orden declarando de utilidad pública las aguas salino-termales de la Garriga en la provincia de Barcelona, y autorizando á D. José Martin y Gay para abrir al público un establecimiento de baños.
—Otra transcribiendo á los gobernadores civiles una real orden del ministro de Fomento referente á los trabajos pendientes del censo en las poblaciones, y encargando que las diputaciones provinciales intervinieran en sus presupuestos del próximo año económico la cantidad que se les asigna á fin de ultimar este servicio.
Estado.—Concesion del *regium exequatur* y autorizacion para ejercer sus respectivos cargos á varios cónsules y vicecónsules extranjeros.
Gracia y Justicia.—Resoluciones adoptadas por este ministerio en las fechas que se expresan.

Esta madrugada recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 5.
El Sr. Tirard ha aceptado el cargo de ministro de Comercio, despues de haberse puesto de acuerdo con el presidente del Consejo de ministros Sr. Waddington, y con el ministro de Hacienda Sr. Say, sobre todas las cuestiones economicas.

Nueva-York, 5.
Los periódicos de esta ciudad publican el dictamen de la comision de informacion parlamentaria sobre los abusos cometidos con motivo de la eleccion de presidente de la república.

De dicho informe resulta que los demócratas de los estados del Sur, y particularmente en la Luisiana y en la Florida, cometieron varios actos fraudulentos y descaradas falsificaciones para conseguir el triunfo de su candidato Tilden.

Paris, 5.
No se considera exacto el rumor de que algunos republicanos conservadores tratan de influir en el sentido de que el presidente, Sr. Grevy, pida al Senado la disolucion de la Cámara de diputados.

Esto no obstante, si se extremase la actitud de los radicales apelando á la alianza con las derechas en cuestiones de gran trascendencia politica, no seria extraño que más adelante se pensase en consultar de nuevo al país para evitar las funestas consecuencias á que podria dar lugar la politica de pesimismo iniciada por algunos intransigentes.
Así se asegura en algunos círculos ministeriales.

Paris, 5.
Ha sido nombrado ministro de Comercio el Sr. Tirard, diputado por Paris.

Washington, 5.
Una proclama del Sr. Hayes, presidente de la república norte-americana, convoca al Congreso para una legislatura extraordinaria que empezará el 18 de este mes.—*Fábria.*

Paris, 5.
En la Bolsa se han cotizado:
El 3 por 100 francés, á 77-75.
El 5 por 100 id., á 113-00.
Exterior español á 13 3/8 (bolsin 13 1/2)
Interior id., á 60 (bolsin 13-00).
Amortizable, á 32 3/4 (bolsin 32 3/8).
Obligaciones de Cuba, á 455 (bolsin á 453-75).
Consolidados ingleses, á 96 1/2.

Dice el *Diario Español* que el señor Castelar habia enviado á Mr. Marcere, ex-ministro del Interior de la vecina república, un caluroso telegrama, felicitándole por su actitud en los debates promovidos en estos últimos dias en la Cámara de Versalles.

Una comision de avieros y comerciantes de Santander compuesta de los Sres. Doriga y Corral, fué presentada ayer al general Sr. Martinez Campos, por los diputados señor marqués de la Viesca y Setien.
Dicha comision, despues de felicitar al invitado general, conferenció con éste sobre las reformas administrativas de

Cuba. El Sr. Martinez Campos contestó que lo dicho acerca de ellas por la prensa es muy exagerado, y que él al proponerlas ha tenido muy en cuenta los intereses de aquella isla y los de la Península, para que unos y otros no salieran perjudicados. Que las repetidas reformas serán sometidas á las Cortes y entonces podrán hacerse las reclamaciones que estimen los representantes de la nacion.
Los comisionados salieron satisfechos de las francas esplicaciones del general.

El conde de Bayona, senador del reino, ha enviado desde Londres á su amigo y paisano Sr. D. Daniel Carballo, diputado por la provincia de la Coruña, 3000 rs. para socorrer á los infelices por consecuencia del naufragio ocurrido en aguas del Son, en las costas de Galicia.

O *Primeiro de Janeiro* de Oporto escribe un artículo terrorífico con motivo del fusilamiento del que llama súbdito portugués José da Costa Leitao, llevado á cabo en Pinos Puente por acuerdo del consejo de guerra. ¿Sabe y le consta á nuestro colega portuense que el Señor Costa era súbdito lusitano? Pues si no lo sabe, si el fallo de la justicia, con todas las solemnidades del procedimiento, se ha cumplido, ¿á qué viene esa politica de animadversion á España y de cariñosa benevolencia á Inglaterra?

Dice la *Eslaffette* de Paris que el proceso sobre sustraccion del Toison de Oro á D. Carlos toma grandes proporciones.

D. Carlos, que, como parte civil, habia depositado 1000 francos en el tribunal de Milán, debe depositar ahora otros 6000.

La sumaria se sigue con el mayor secreto.

Todo el interés de la politica se fija desde anoche en calcular el resultado de las importantes conferencias que han de celebrarse hoy con S. M. el rey los señores duque de la Torre y Cánovas del Castillo.

Ayer á las cuatro de la tarde se presentaron dos individuos en la caja de la direccion de la Deuda á cobrar una letra por valor de 8000 duros, que des-

pues de comprobada resultó falsa. Los presuntos estafadores fueron detenidos y puestos á disposicion del juzgado de guardia.

El nuevo ministro de Instruccion pública en Francia, Sr. Julio Ferry, acaba de espadir un decreto importantísimo que modifica radicalmente la organizacion de los museos.

Desde hoy existirá un personal directamente responsable ante el ministro, cuyo personal se compondrá de un administrador con residencia precisa en el museo, y de una comision encargada de dar dictámen, no solamente en la parte concerniente á la adquisicion de obras y objetos, sino en la contabilidad hasta sus más ínfimos detalles.

Estos destinos se conferirán en público concurso, que se anunciará con la anticipacion fijada para estos casos por la legislacion vigente.

No ha resultado cierta la noticia de haber estado en palacio, á conferenciar con S. M. el rey, el Sr. D. José Moreno Nieto.

Anoche corrieron pocas noticias politicas en los círculos de los que siguen atentamente el curso de la crisis, porque terminadas las consultas no queda más que esperar la solucion despues que vaya á palacio el general Serrano, y en esta actitud expectante se manifestaban todos los interesados.

En el salon de conferencias del Congreso se dijo ayer tarde que el señor Becerra habia sido llamado á palacio para conferenciar con S. M. el rey.

El *Diario Español* asegura que no es verdad la noticia.

Tampoco es cierta la noticia que ha circulado de que el señor marqués de Sardoal se hubiese puesto de acuerdo con los Sres. Becerra y Monteros Rios, los cuales declaraban anoche á sus amigos, que no han conferenciado con nadie como individuos del partido radical.

Se ha entregado al ayuntamiento de esta corte, una exposicion firmada por varios propietarios y arrendatarios de montes de caza, pidiendo que, segun dispone la ley, se prohiba en esta capital la venta y circulacion de la caza, pues á pesar de lo dispuesto continúa la venta.

En el Ateneo de Madrid continuó anoche la discusion pendiente en la seccion de ciencias naturales, sobre las fuerzas que rigen la vida orgánica, sin que ocurriera accidente de interés.

En el incendio ocurrido en la calle del Collado de Soria, han quedado destruidas dos casas de comercio, señaladas con los números 82 y 84, y pertenecientes á la señora de Moreno y al señor Luengo, que por esta catástrofe han quedado los dos arruinados.

Ha experimentado una recaída, y se halla enfermo de gravedad, el ex-director de Rentas D. José Maria Torres. Deseamos su restablecimiento.

Procedente de Paris ha regresado á esta corte el diputado y conocido banquero D. Adolfo Bayo.

Durante el dia de ayer y el de hoy se ha visto muy frecuentada la casa del capitán general de ejército señor marqués de Sierra-Bullones.

Durante el mes de febrero último han tenido los efectos públicos en la Bolsa de Madrid el precio medio siguiente:

3 por 100 interior, termino medio.	14'460
Id. exterior.	14'933
Amortizable al 2 por 100 interior.	32'310
Id. exterior.	33'750
Personal.	96'500
Billetes hipotecarios del Banco de España.	100'625
Bonos del Tesoro, primera emision.	88
Id. segunda id.	87
Resguardos de la caja de Depósitos.	90'833
Cédulas del Banco Hipotecario al 7 por 100.	104'750
Id. al 6 por 100.	96'625
Obligaciones del Banco y del Tesoro, serie interior.	36'625
Id. id. exterior.	96'875
Idem del Tesoro sobre productos de Aduanas.	95'210
Acciones del Banco Hispano-Colonial.	109'375
Obligaciones del mismo.	97
Idem del Tesoro sobre la renta de Aduanas de Cuba.	90
Carreteras, de 1.ª de Abril.	73
Idem de agosto.	54'750
Obras publicas.	48
Obligaciones generales por ferrocarriles de 2000 reales.	28
Idem, id., de 2000 reales.	27'980

Personas por lo regular bien informadas, aseguran hoy que el general

que quisiera salir y porque Mr. de Bergerac tardaba en venir para darme permiso.
—¿Y dónde está el amo?
—No se ha batido desde antes de ayer, pero Mr. de Mangés ha venido esta madrugada á buscarle para que le sirviera de segundo.
—Bueno vá. Ahora volverá con alguna escalabradora. ¡Vaya un duelisto rabioso que to has echado por patron, Castillan!
—¿Qué quieres? ¡Esa es su vida! Cuando no se ha batido tres ó cuatro veces por semana, le parece que el mundo se vá á acabar.
Contra las previsiones de Susana, Cyrano volvió sano y salvo. Eran las nueve y Rolando de Lombard no debía ya tardar.
Al ver á su amo, Susana se apresuró á salir y el gentil-hombre fué á sentarse al lado de Castillan.
—¿Has acabado?—preguntó al escribiente que ante la idea de su próxima libertad habia tomado de repente un aire moroso.
—Sí señor.
—¡Bueno! puedes irte de paseo hasta la tarde; no tendrás necesidad de tí. ¡Ah! espera, tengo que dictarte una carta.
—¿Para quién?
—Para el estúpido de Montfleury.
—¿El comediante del hotel de Borgoña?
—El mismo.
—¿Y qué ha hecho ese?
—Se ha permitido prohibir la representacion de mis obras.
Sulpicio se puso á silbar. Su mal humor volvía. Se resignó, sin embargo, y tomando la pluma:
—Estoy pronto,—dijo.
Cyrano empezó á dar vueltas por la habitacion á paso largo, y sin cesar de andar, dictó la siguiente carta que no deja de ser interesante como rasgo fiel del carácter de nuestro héroe:
—Hombre gordo; puedo asegurarte que si los pelos se enviasen por escrito, leeriais mi carta de espaldas.
¿Os figuráis acaso, que por ser tan gordo que hacen falta veinticuatro horas para sacudirlos por completo, voy á dejar vuestra muerte á cargo del verdugo? ¡No! Y mientras tanto, si he de que os confío en vuestra casa por un mes, so tunante, y tened por seguro que si echais en olvido mi prohibicion y osais mostraros en el teatro, os tendré volver á figurar en el número de las cosas vivientes y os aplastaré de tal modo, que una palga hundiendo la tierra no sabria distinguirlos del empedrado.
Cuando la triunfante epistola estuvo terminada, aquel á quien llamaban el capitán Satanás, plantó á su pié su garra hercica y lanzó un suspiro de satisfaccion. El dia se

anunciaba bien. Cyrano estaba contento de sí mismo.
—Vé, hijo mio,—ordenó á Castillan,—lleva la carta tú mismo; y si el picaro no queda contento, dile que irá esta noche á buscar sus orejas; anda.
Castillan se apresuró á obedecer. En la escalera se cruzó con el conde Rolando de Lombard que llegaba con exactitud á la cita de la vispera.
Sabiniano habia preparado su terreno y conocia demasiado bien las disposiciones de su visitador para no ir derecho al objeto. Decidido á despejar prontamente la situacion, apenas dió á Rolando el tiempo de sentarse.
—¿Sabéis por qué os he rogado que viniérais?—le preguntó alegremente.
—Os agradeceré que me lo digais, porque vuestras palabras de ayer noche contenian un misterio que quiero absolutamente aclarar.
—¡Bueno! No abusaré de vuestra paciencia; soy un hombre y pienso que una alegría, por grande que sea, no os ha de matar.
Esto fué dicho con un tono irónico que no se escapó á Rolando.
—¿Cuál es vuestra intencion!—le preguntó.
—Os preparo una sorpresa.
—Veamos, ¿cuál?
—Una gran sorpresa. ¿Os acordais de lo que me dijisteis anoche delante de Gilbertos?
—¿Qué os dije?
—Este: «Mi hermano puede volver; le recibiré con los brazos abiertos.»
Rolando empezaba á comprender. Sentia que el sudor bañaba sus sienes.
—Pero eso es lo natural,—murmuró con embarazo.
—Pues bien, amigo mio,—esclamó Cyrano levantando el portier de una habitacion vecina,—¡ah! pues, los brazos; vuestro hermano ha vuelto; vedle!
Este golpe de teatro, preparado por Cyrano, previsto tal vez por Rolando, quebrantó las fuerzas de este último y le obligó á agarrarse convulsivamente al brazo de su interlocutor.
Durante un minuto ni vió ni oyó. Mas cuando en aquel hermano que le presentaban y que temblando de placer y de esperanza, le tendia los brazos, pudo reconocer al hermano de la antaño para, al andar aventurero que se habia hecho su rival, al hombre que él habia ignominiosamente despejado, una sorda exclamacion se escapó del pecho del conde y se echó vivamente hacia atrás como para huir de una odiosa vision.

cuando sostiene que la luna está habitada y que la tierra gira.
—Pues eso es precisamente lo que me irrita; no gira y os lo voy á demostrar una vez más.
El marqués bajó la cabeza. No esperaba aquel nuevo golpe; su mirada recomendó la paciencia á sus dos acólitos, que por lo demás, dormitaban ya dulcemente en sus cómodos sillones, y el largo brazo de Juan de Lamothe se estendió de nuevo sobre la carta.
—Seguidme con atencion,—le dijo.—Este pequeño círculo es la luna, este otro la tierra, y yo... yo represento el sol.
—Sois bien modesto,—murmuró Mr. de Faventines entre dos discretos bostezos.
Sentadas estas premisas, el sabio emprendió de nuevo su disertacion.
Mientras que se absorbía en el desarrollo de su tesis, la puerta se abrió dulcemente y apareció Cyrano de Bergerac. Una señal del marqués le mostró discretamente al orador, y el joven, despues de haber saludado á Gilberta y á su madre, tomó el brazo de Rolando y avanzó hacia la mesa que el preboste erigia por el momento en tribuna.
Juan de Lamothe no adivinó al enemigo inmóvil detrás de él.
—Ergo, querido marqués,—terminó—Cyrano de Bergerac es un impostor y la tierra no gira, porque es plana como lo ha demostrado el ilustre Juan Grangier.
—Pues gira,—intervino entonces bastante irrevocablemente Cyrano,—y no hay sobre su vasta superficie peor planitud que la del razonamiento que vos citais.
El preboste dió un salto, como si de pronto hubiera oído resaca en sus oídos la trompeta del juicio final.
—¡Ah! ¡Sois vos, caballero,—dijo al fin, cuando su emociion se hubo calmado,—sois vos quien me desmentís!
—Yo mismo,—replicó riendo el poeta,—y dispuesto á discutir con vos, si es que os agrada, y si éstas damas lo permiten.
Lamothe frunció las cejas. En el fondo sentia un gozo infinito. Tenia á su adversario; iba á proponerle el placer de confundirlo, aplastarlo, anonadarlo. Se hizo círculo al rededor de los dos polemistas.
La lucha prometia ser interesante.
—Así pues, caballero,—empezó el preboste, cubriendo lleno de orgullo y fiereza en frente de Cyrano,—persistis en sostener vuestras utopias? Pero eso es querer burlarse de nosotros y de cuantos leen vuestras escritas. ¿Qué razon tenéis para figuraros que el sol está inmóvil cuando le vemos marchar? ¿Qué razon tenéis para decir

que la tierra gira con tanta rapidez, cuando la sentimosirme bajo nuestros piés?
Cyrano no se cuidó del movimiento de hombros lleno de burlesca compasion con que el sabio acompañó su apóstrofo, y con tono sonriente fué como replicó:
—¡Dios mio! señor preboste, la cosa no puede ser más sencilla y voy á explicarla con un ejemplo al alcance de todas las inteligencias.
Juan de Lamothe hizo un movimiento como si fuese á hablar.
—No os enfadéis,—se apresuró á añadir Sabiniano.—Es de sentido comun el creer que el sol está colocado en el centro de nuestra esfera, porque todos los cuerpos en la naturaleza tienen necesidad de su fuego radical.
—¡Proposicion absurda!—gruñó el preboste.
—Así,—repuso el poeta,—el sol está en el corazon del mundo, para nutrirle y vivificarle, lo mismo que la pepita está en el centro de la manzana, el hueso en medio del fruto, el germen al abrigo de las tiernas hojas de la cebolla. El universo es esa manzana, ese fruto, esa cebolla y el sol, el germen al rededor del cual todo gravita.
Una sonrisa irónica fué la sola respuesta del preboste.
—¿De modo que vos pensais,—insistió Cyrano,—que ese gran foco gira al rededor de la tierra para calentarla y alumbrarla?
—Sin duda alguna.
—Pues bien, Mr. de Lamothe: si os figurais eso, es lo mismo, sobre poco más ó menos, que si pensárais, al ver un ave caada que la lumbre habia dado vueltas á su alrededor para asarla.
Y satisfecho de su ocurrencia, el gentil-hombre giró vivamente sobre sus talones sin inquietarse más de su contradictor.
—¡Dejemos la cuestion!—dijo el preboste cuyos argumentos no tenían aquella forma lijera;—vuestro infernal espíritu os ha movido sobre una bejuera.
—En ese caso, preboste, vivid tranquilo, pues podéis estar seguro de espirar en vuestro lecho.
Esta impertinencia dejó clavado al preboste. Cuando buscó á Cyrano para responderle, este último estaba ya en el otro extremo del salon sentado junto á Gilberta y Rolando.
Ninguna alusion á la cascada de la vispera habia sido aun hecha por el conde de Lombard en presencia de sus huéspedes. Cuando Cyrano vino á dar la mano de conversacion, Rolando no tenía tiempo para el asunto, aun palpitante. Las preocupaciones de Cyrano no se le habian escapado, y habia visto perfectamente á Sulpicio Casti-

que la tierra gira con tanta rapidez, cuando la sentimosirme bajo nuestros piés?
Cyrano no se cuidó del movimiento de hombros lleno de burlesca compasion con que el sabio acompañó su apóstrofo, y con tono sonriente fué como replicó:
—¡Dios mio! señor preboste, la cosa no puede ser más sencilla y voy á explicarla con un ejemplo al alcance de todas las inteligencias.
Juan de Lamothe hizo un movimiento como si fuese á hablar.
—No os enfadéis,—se apresuró á añadir Sabiniano.—Es de sentido comun el creer que el sol está colocado en el centro de nuestra esfera, porque todos los cuerpos en la naturaleza tienen necesidad de su fuego radical.
—¡Proposicion absurda!—gruñó el preboste.
—Así,—repuso el poeta,—el sol está en el corazon del mundo, para nutrirle y vivificarle, lo mismo que la pepita está en el centro de la manzana, el hueso en medio del fruto, el germen al abrigo de las tiernas hojas de la cebolla. El universo es esa manzana, ese fruto, esa cebolla y el sol, el germen al rededor del cual todo gravita.
Una sonrisa irónica fué la sola respuesta del preboste.
—¿De modo que vos pensais,—insistió Cyrano,—que ese gran foco gira al rededor de la tierra para calentarla y alumbrarla?
—Sin duda alguna.
—Pues bien, Mr. de Lamothe: si os figurais eso, es lo mismo, sobre poco más ó menos, que si pensárais, al ver un ave caada que la lumbre habia dado vueltas á su alrededor para asarla.
Y satisfecho de su ocurrencia, el gentil-hombre giró vivamente sobre sus talones sin inquietarse más de su contradictor.
—¡Dejemos la cuestion!—dijo el preboste cuyos argumentos no tenían aquella forma lijera;—vuestro infernal espíritu os ha movido sobre una bejuera.
—En ese caso, preboste, vivid tranquilo, pues podéis estar seguro de espirar en vuestro lecho.
Esta impertinencia dejó clavado al preboste. Cuando buscó á Cyrano para responderle, este último estaba ya en el otro extremo del salon sentado junto á Gilberta y Rolando.
Ninguna alusion á la cascada de la vispera habia sido aun hecha por el conde de Lombard en presencia de sus huéspedes. Cuando Cyrano vino á dar la mano de conversacion, Rolando no tenía tiempo para el asunto, aun palpitante. Las preocupaciones de Cyrano no se le habian escapado, y habia visto perfectamente á Sulpicio Casti-

Martínez Campos estuvo ayer en el palacio de la Guerra...

La Epoca y el Cronista dicen anoche sobre el estado de la crisis:

La Epoca: Muéstranse hoy muy avivadas las esperanzas de los constitucionales...

Hasta tal punto subían de nivel las probabilidades, que se citaban palabras del duque de la Torre...

Esto se aseguraba con relación a las impresiones de algunos de los personajes consultados...

Los centralistas se mostraban esta tarde mucho más amigos de los constitucionales...

Para este cambio de ideas y deseos debe haber influido mucho la seguridad de que el Sr. Posada Herrera...

La consulta que ha estimado conveniente hacer S. M. el rey al general Martínez Campos...

Los constitucionales siguen prometiéndose cosas muy felices, llegando algunos a asegurar que solo se espera...

La idea de ministerio electoral, o de conciliación, no tiene ya apenas crédito...

La provincia de Ciudad Real está invadida en gran parte por la plaga de la langosta...

En la de Jaén se ha presentado en estado de mosquito...

La cosecha de cereales y aceituna se presenta magnífica en casi todas las provincias de Andalucía...

BOLSIN --En el día de anoche quedó el consolidado a 14-275 dineros...

EDICION DE LA TARDE DE HOY 6 DE MARZO.

Se ha concedido el regimiento de cazadores al Sr. Ascan Lutteroth...

Asimismo se ha autorizado a D. Antonio Gazzulini para desempeñar el cargo de agente consular de Italia...

Ha llegado a Granada una comisión de Pinos Puente encargada de manifestar al duque de Abrantes...

Ha sido denunciado el Universal de Granada, por un artículo en que se refería a la ejecución del portugués da Costa...

El director del Universal de Granada ha sido citado por el juez del Campillo...

Ha quedado constituido el comité conservador liberal de Montefrío...

El ayuntamiento de Granada ha acordado alzarse de la resolución del gobernador civil...

Leemo en el Imparcial: Un importante constitucional lamenta,

según parece, que el Sr. Sagasta se mantendrá rigurosamente partidario de un gabinete homogéneo...

A juicio del personal que aludimos, un gabinete de conciliación liberal habría facilitado la entrada de elementos ajenos...

Con la asistencia de los señores presidentes de la diputación provincial y del ayuntamiento de Madrid...

Mañana empezará el derribo de la casa núm. 1 de la calle de Sevilla...

Ha llegado a Cádiz, procedente de Barcelona, el segundo batallón del tercer regimiento de Ingenieros...

Ha fundeado en el puerto de Cartagena, procedente del Cádiz, la corbeta de guerra de hélice Tornado...

Ha tomado posesión del cargo de rector de la universidad literaria de Zaragoza D. José Nadal...

El ayuntamiento de Madrid ha conseguido la adquisición de la casa llamada de Ballestería...

LA CORRESPONDENCIA HA RECIBIDO ESTARDO LOS SIGUIENTES DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 6. El Diario Oficial de hoy publica el decreto nombrando al Sr. Tirard ministro de Comercio...

La comisión que ha de dar dictamen sobre el proyecto de acusación contra el ministro Broglie...

El Cairo, 6. Se ha resuelto por fin la crisis ministerial de Egipto...

San Petersburgo, 6. El gran duque Nicolás, primogénito del príncipe heredero, está gravemente enfermo...

Puede considerarse ya como un hecho el planteamiento de la guardia rural por medio de la guardia civil...

En los centros oficiales han escuchado hoy como todos los días las noticias, exceptuando los rumores que se refieren a la crisis...

A última hora llegan los anuncios de las dimisiones de los gobernadores de Alicante y Castellón...

Los centralistas suponen que no se formará el ministerio Cánovas-Martínez Campos...

Los moderados lo creen muy posible. Los liberales más avanzados lo esperan para esta tarde...

Esta mañana han celebrado una conferencia los señores Cánovas y Romero Robledo...

Esta mañana a las seis llegó a la estación del Mediodía el duque de la Torre...

En la estación esperaban la llegada del ilustre viajero los señores Abascal, Albareda y algún otro...

La conferencia que ha celebrado con S. M. el rey ha sido de tres cuartos de hora próximamente...

Antes y después de la consulta con S. M. el duque de la Torre conferenció con el Sr. Sagasta...

Durante esta segunda conferencia se encontraban en la casa del Sr. Sagasta los Sres. León y Castillo...

Sobre lo que hablaron sus jefes políticos guardaban todos mucha reserva...

parece que después de escuchar las preguntas que S. M. el rey ha creído conveniente dirigir a los hombres notables...

En la habitación de Cyrano, Sulpicio Castilla escribía sentado ante una mesa...

Mañana lo sabreis. Mañana? En mi casa; puedo contar con vuestra visita?

Os lo prometo. A las diez en punto llamaré a vuestra puerta.

En la habitación de Cyrano, Sulpicio Castilla escribía...

Mañana lo sabreis. Mañana? En mi casa; puedo contar con vuestra visita?

Os lo prometo. A las diez en punto llamaré a vuestra puerta.

En la habitación de Cyrano, Sulpicio Castilla escribía...

Mañana lo sabreis. Mañana? En mi casa; puedo contar con vuestra visita?

Os lo prometo. A las diez en punto llamaré a vuestra puerta.

En la habitación de Cyrano, Sulpicio Castilla escribía...

Mañana lo sabreis. Mañana? En mi casa; puedo contar con vuestra visita?

Os lo prometo. A las diez en punto llamaré a vuestra puerta.

En la habitación de Cyrano, Sulpicio Castilla escribía...

Mañana lo sabreis. Mañana? En mi casa; puedo contar con vuestra visita?

Os lo prometo. A las diez en punto llamaré a vuestra puerta.

En la habitación de Cyrano, Sulpicio Castilla escribía...

Mañana lo sabreis. Mañana? En mi casa; puedo contar con vuestra visita?

Os lo prometo. A las diez en punto llamaré a vuestra puerta.

En la habitación de Cyrano, Sulpicio Castilla escribía...

Mañana lo sabreis. Mañana? En mi casa; puedo contar con vuestra visita?

Os lo prometo. A las diez en punto llamaré a vuestra puerta.

En la habitación de Cyrano, Sulpicio Castilla escribía...

Mañana lo sabreis. Mañana? En mi casa; puedo contar con vuestra visita?

EL CAPITAN SATANAS.

han ponerse en seguimiento de los tres bohemios.

¿Habeis vuelto a ver a vuestro joven secretario? --le preguntó a Cyrano.

¿Por qué me lo preguntáis? --Porque me pareció notar que los ojos de la sibila...

¿Oh! lo deseo con todo mi corazón, -- exclamó Gilberta.

Ya se habrá adivinado el objeto de Cyrano. Antes de revelar a Rolando la existencia de su hermano...

El aspecto de Rolando no era realmente favorable. La posibilidad del regreso de su hermano despertaba en él una sorda rebelión...

¿Ese reconocimiento, -- repuso Cyrano contestando a la exclamación de Gilberta, -- ese reconocimiento os daría a Rolando la mitad de su fortuna...

El conde sintió el golpe y dijo irriamente: --Mi hermano puede volver; será recibido con los brazos abiertos...

¿Pero qué? --Eso no os dispensaría de rendir cuentas a vuestro hermano.

¿El derecho común está por mí, me parece. --El carácter de Rolando empezaba a revelarse bajo su verdadero aspecto.

¿Cuáles? --La voluntad de un padre. --Pero en ese caso sería preciso...

¿Qué? --Un testamento. --Precisamente, mi querido amigo, ahí es adonde yo quería venir a parar. Ese testamento...

¿Y bien...? --¿Existe! --¿De mi padre? --De vuestro padre.

Os engañáis, Cyrano. --De ningún modo; nunca os he hablado de ello, porque era inútil mientras no tuvieseis ningún compromiso que contraer...

¿Cuántos años hace que Ludovico ha desaparecido, -- intervino el conde; -- ha muerto, sin duda.

¿Vuestro hermano tendría ahora la edad en que el hombre razona y busca; ¿quien sabe si él os encontrará un día a vos que no habeis tenido la suerte de hallarle?

¿Oh! lo deseo con todo mi corazón, -- exclamó Gilberta.

Ya se habrá adivinado el objeto de Cyrano. Antes de revelar a Rolando la existencia de su hermano...

El aspecto de Rolando no era realmente favorable. La posibilidad del regreso de su hermano despertaba en él una sorda rebelión...

¿Ese reconocimiento, -- repuso Cyrano contestando a la exclamación de Gilberta, -- ese reconocimiento os daría a Rolando la mitad de su fortuna...

El conde sintió el golpe y dijo irriamente: --Mi hermano puede volver; será recibido con los brazos abiertos...

¿Pero qué? --Eso no os dispensaría de rendir cuentas a vuestro hermano.

¿El derecho común está por mí, me parece. --El carácter de Rolando empezaba a revelarse bajo su verdadero aspecto.

¿Cuáles? --La voluntad de un padre. --Pero en ese caso sería preciso...

¿Qué? --Un testamento. --Precisamente, mi querido amigo, ahí es adonde yo quería venir a parar. Ese testamento...

¿Y bien...? --¿Existe! --¿De mi padre? --De vuestro padre.

Os engañáis, Cyrano. --De ningún modo; nunca os he hablado de ello, porque era inútil mientras no tuvieseis ningún compromiso que contraer...

¿Cuántos años hace que Ludovico ha desaparecido, -- intervino el conde; -- ha muerto, sin duda.

EL CAPITAN SATANAS.

de vuestro pasado y las obligaciones de vuestro porvenir.

¿Mi padre era celoso como nadie del brillo de su nombre; si ha hecho lo que vos decís, no ha podido desposeerme sin mentir a sus principios.

¿Vuestro padre amaba a sus dos hijos de igual manera y ha querido que ambos fuesen iguales en fortuna y en honores.

¿Para estar tan bien instruido ¿conocéis, pues, ese testamento?

Lo conozco. Rolando se mordió los labios.

¿Dónde le ha depositado mi padre? --preguntó con voz temblorosa.

¿Entre mis manos! El conde ahogó un grito.

¿Señor conde, -- dijo Gilberta, lastimada interiormente por la actitud de su prometido... -- ¿os parecería mal la elección hecha por vuestro padre?

¿Dios me libre! Mi padre amaba a Sabiniano, cuya fortaleza y abnegación conocía; yo no formulé ahora más que un voto: que mi hermano apareciera. Aun después de darle la mitad de mi fortuna, seré bastante rico para proporcionaros la existencia feliz que estáis en el derecho de soñar.

¿Buen dicho, Rolando, -- dijo Cyrano, que se levantaba para despedirse.

El conde le detuvo, y atrayéndole un poco aparte: --Una palabra, querido amigo, -- le dijo en voz baja: --¿Qué queréis?

¿Dónde está el testamento de mi padre?

¿Para qué lo queréis saber?

¿Por simple curiosidad! ¿No se podrían obtener las dispensas necesarias para abrir ese escrito?

¡Cuidado, Rolando, voy a creer que dudáis de mi palabra.

De ningún modo. --Hay en el testamento de vuestro padre asuntos más graves que los de dinero.

¿Qué hay, pues?

¿Una confesión terrible!

¿Terrible! ¿Para quién?

¿Para vos!

¿Para mí!

¡Si, creedme, Rolando; por vuestra propia tranquilidad, dejad dormir los secretos de vuestro padre.

¿Pero en fin, -- insistió el conde irritado y turbado a la vez por aquellas confidencias, detrás de las cuales sentía una vaga amenaza, -- si vos murierais, ¿a donde iría a parar el testamento?

¿No os inquietáis por esa dificultad; todo está previsto.

Y como Rolando lo mirase con indecisión:

¿Mi querido conde, -- concluyó Cyrano tendiéndole la mano, -- no ha sido sin intención todo cuanto yo he dicho. Os aproximáis a un momento solemne, y antes de ponerlos en presencia de los hechos, he querido saber lo que podria esperar o temer de vuestro corazón; ahora mi opinión está ya formada.

¿Qué más tenéis que decirme!

¿Mañana lo sabreis.

¿Mañana?

En mi casa; puedo contar con vuestra visita?

Os lo prometo. A las diez en punto llamaré a vuestra puerta.

X.

En la habitación de Cyrano, Sulpicio Castilla escribía...

Mañana lo sabreis. Mañana? En mi casa; puedo contar con vuestra visita?

Os lo prometo. A las diez en punto llamaré a vuestra puerta.

En la habitación de Cyrano, Sulpicio Castilla escribía...

Mañana lo sabreis. Mañana? En mi casa; puedo contar con vuestra visita?

Os lo prometo. A las diez en punto llamaré a vuestra puerta.

En la habitación de Cyrano, Sulpicio Castilla escribía...

Mañana lo sabreis. Mañana? En mi casa; puedo contar con vuestra visita?

Os lo prometo. A las diez en punto llamaré a vuestra puerta.

En la habitación de Cyrano, Sulpicio Castilla escribía...

Mañana lo sabreis. Mañana? En mi casa; puedo contar con vuestra visita?

Os lo prometo. A las diez en punto llamaré a vuestra puerta.

En la habitación de Cyrano, Sulpicio Castilla escribía...

Mañana lo sabreis. Mañana? En mi casa; puedo contar con vuestra visita?

Os lo prometo. A las diez en punto llamaré a vuestra puerta.

En la habitación de Cyrano, Sulpicio Castilla escribía...

Mañana lo sabreis. Mañana? En mi casa; puedo contar con vuestra visita?

Os lo prometo. A las diez en punto llamaré a vuestra puerta.

En la habitación de Cyrano, Sulpicio Castilla escribía...

Mañana lo sabreis. Mañana? En mi casa; puedo contar con vuestra visita?

Os lo prometo. A las diez en punto llamaré a vuestra puerta.

especiales que creyera oportuno hacer al señor duque de la Torre, este se manifestó sorprendido por el planteamiento de la crisis, de la cual solo tuvo conocimiento por el telegrama que se le espació para que se presentase en Palacio.

Espuso también a S. M., según el rumor público a que nos referimos, que retirado hace tiempo de la vida activa de la política por inclinación natural suya y en cumplimiento de las disposiciones que prohíben a los militares una intervención muy directa en la política, no encontraba en sus opiniones aisladas, ni en las de los pocos amigos que tan repentinamente había podido ver, elementos bastante uniformes y concretos para aconsejar una resolución determinada.

Añadió, según parece, que tampoco las noticias que le habían dado sobre el desarrollo de la crisis le suministraban datos bastantes para formar una idea ni siquiera aproximada de la situación política de estos momentos, con relación a los altos intereses de las instituciones y del país.

Refiere también la noticia de que nos hacemos eco, que S. M. el rey hizo nuevas preguntas e indicación al señor duque de la Torre, con objeto, al parecer, de fijar algo más concretamente la opinión del general Serrano dándole nuevos elementos para ello.

El duque de la Torre agradeció profundamente a S. M. los nuevos datos e indicaciones, e hizo sobre ellos atinadas consideraciones; pero insistió en que no podía dar opinión concreta sobre el conjunto de la situación política actual, y por lo tanto rogaba a S. M. que le eximiese de la obligación de hablar más claro sobre un asunto que tendría que estudiar detenidamente y no podría ser evacuado, por su parte, en los estrechos límites de un par de días.

A la una de la tarde ha recibido aviso para presentarse en Palacio el señor Cánovas del Castillo.

Este distinguido hombre público se ha apresurado a ponerse a las órdenes de S. M., y a la hora de cerrar nuestra edición se encuentra en la real cámara.

Amigos particulares e íntimos del señor Cánovas creen que este declinará el honor de formar ministerio y solamente en último caso, cuando se convenciera de que sus servicios directos eran absolutamente imprescindibles, podría aceptar la pesada carga que ha llevado por espacio de cuatro años con tanto acierto para los grandes intereses del país y de las instituciones.

A la hora de cerrar esta edición, la opinión general en los círculos políticos es la de que se encargará de la formación del nuevo ministerio el Sr. Cánovas del Castillo, y al efecto se citan como las más probables las siguientes candidaturas:

- Presidencia sin cartera, Cánovas del Castillo.
Guerra, Martínez Campos.
Ultramar, se suprime y se crea una dirección de Ultramar dependiente del ministerio de la Guerra.
Estado, conde de Toreno.
Gobernación, Romero Robledo.
Hacienda, Cos-Gayón.
Fomento, Moreno Nieto.
Gracia y Justicia, Silvela (D. Francisco).
Marina, Durán y Lira.
Embajador de España en París, Silvela (D. Manuel).
Gobernador del Banco de España, El Duque.
Capitan general de Cuba, general Blanco.
Capitan general de Cataluña, Valmaseda.
Otras muchas candidaturas circulan, pero no son tan probables.

Escritos los sueltos anteriores, a última hora, hemos sabido por conducto fidedigno que la conferencia del señor Cánovas del Castillo con S. M. el rey ha durado dos horas próximamente, y que aquel eminente hombre de Estado ha aconsejado resueltamente a D. Alfonso que encargue la formación del ministerio al general Martínez Campos, pues él desea descansar de las espinosas tareas del gobierno.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 6 DE MARZO.

Las Novedades de Nueva York, Hegal hoy a Madrid, publican los siguientes telegramas de la isla de Cuba:

Habana, 14 de febrero.—El ministro de Ultramar ha teleografiado al gobernador general lo que sigue: «Imponganse siete días de cuarentena en observación a los buques que lleguen del mar de Azoff, del mar Negro, de Salónica, Siria ó las islas del archipiélago.»

Habana, 18 de febrero.—El ministro de Ultramar ha dispuesto que se reduzca a 2 1/2 por 100 la contribución sobre la propiedad rural en el primer trimestre del año, rebajando así de hecho el impuesto anual de 25 por 100 al 16. El ministro de Ultramar, después de consultar al general Martínez Campos, resolverá en definitiva la cuestión de contribuciones.

Habana, 17 de febrero.—Ha publicado la Gaceta el siguiente decreto firmado por el capitán general interino Figueroa: «Se crea una comisión para estudiar y formar las bases de un tratado comercial para la isla de Cuba, entre España y los Estados Unidos, y España y el Canadá. La base del tratado será sometida a la consideración del gobierno. La comisión nombrada se compone del administrador general del Banco Colonial como presidente; un teniente de navío de la armada, secretario; y dos comerciantes, el profesor de la Habana y dos jefes de la aduana, vocales. La comisión arreglará sus trabajos

como lo estime conveniente, y pedirá a todas las dependencias del Estado los datos e informes que crea necesarios.»

—Oro español, a 106 1/2 premio.—Cambios firmes.
Habana, 19 de febrero.—La esposa del general Martínez Campos dio ayer a luz una niña. Aunque el alumbramiento fué prematuro, y provocado por una caída, y eran de temer malas consecuencias, la madre y la niña siguen bien. Hay mucha ansiedad y grandes simpatías en todas partes en favor de la señora, que participa mucho de la popularidad de su ausente marido.»

Las versiones más autorizadas sobre la conferencia celebrada esta tarde entre S. M. el rey y el Sr. Cánovas del Castillo, refieren que el jefe del partido conservador liberal espuso a la consideración de S. M. que ante las corrientes de la política europea y de la política general española, convenía la formación de un gabinete conservador, independientemente de las personas que constituyen el dimisionario, y encargando la formación del nuevo gobierno al general Martínez Campos, cuyo alto prestigio y superiores merecimientos le han hecho acreedor a puesto tan elevado.

También declaró el Sr. Cánovas que apoyaría este gobierno como el primer ministerio, con todas sus influencias y sus amigos.

Hoy se ha reunido la junta superior consultiva de guerra bajo la presidencia del general Zavala, habiendo continuado la discusión de los trabajos referentes a las fortificaciones de la ría de Bilbao.

Se ha concedido la gran cruz roja del Mérito militar al brigadier D. Gonzalo Chacon, por el brillante hecho de armas de Onteniente, en el que mandaba las fuerzas del arma de caballería.

Mañana se reunirá el consejo supremo de la Guerra para continuar la vista de la causa instruida al brigadier Maríné y otros jefes militares.

Ha fallecido en Benicarló a la edad de 108 años doña Rosa Clurana, natural de Cervera. Ha conservado hasta el momento de su muerte el completo uso de sus facultades.

Ha sido nombrado alcalde de Valencia D. Elias Martínez, en sustitución del marqués del Tremolar, cuya dimisión, presentada hace mucho tiempo, ha sido admitida.

Ha empezado a publicarse en Caspe un periódico titulado La via del Ebro.

La recaudación de febrero, en concepto de contribuciones directas, ha sido verdaderamente notable, ascendiendo a la suma de 38.000.000 de pesetas.

Adelantan con gran actividad los trabajos de amillaramiento.

Dañana se verificará en la seccion segunda de la sala de lo criminal de la audiencia de este territorio, la vista de la causa por homicidio del maestro titular de Tielmes D. Valentin Morales y Casas, perpetrado hace dos años próximamente. Es defensor del reo el señor Rojo Arias.

En la conferencia que celebró el martes la sociedad geográfica, tuvo una verdadera ovación el Sr. Fernandez Guerra (D. Aureliano) al discurrir sobre historia y geografía de la provincia de Murcia. El salon de la academia de la Historia estaba lleno; y vimos allí a las primeras notabilidades científicas aplaudir y felicitar al académico de fácil palabra y que sabe hacer ameno é interesante todo lo que dice. El presidente Sr. Saavedra se unió al aplauso común; instó al orador a que no se privase a la sociedad de otra conferencia tan agradable é instructiva antes del verano, y le aseguró desde luego que si la anterior sobre la Cantabria ha sido tan justamente celebrada en Italia, Francia y Alemania, la que acababa de dar sobre la Deutania no podría menos de alcanzar en todas partes mayores elogios.

En la Habana se recibieron el día 18 de febrero las siguientes noticias de Méjico:

Méjico, 10 de febrero.—Se cree que la escursion de los americanos no producirá grandes resultados si no se establecen casas permanentes de comision. Méjico preferiría el comercio americano, porque los intereses comerciales disminuirían los peligros de complicaciones políticas. Justo Benitez ha salido para Europa. El ministro de Hacienda ha publicado una detallada Memoria, rectificando las noticias dadas por el ministro Foster a los comerciantes de Chicago en octubre. Dice que desde 1866 ha dado el gobierno 33 concesiones para ferro-carriles, de las cuales fueron 19 para americanos.»

Por el distrito de Guadix se presenta candidato para las próximas elecciones de diputados a Cortes, D. Juan José Espejo y Escio.

La conferencia que ha celebrado con S. M. el Sr. Cánovas del Castillo no ha sido como presidente del Consejo de ministros dimisionario, sino como jefe del partido conservador liberal y por resolución terminante de S. M., que antes de dar por terminadas las consultas ha querido conocer la opinión del señor Cánovas sobre el desarrollo que tienen las cuestiones políticas pendientes.

Al volver el Sr. Cánovas de Palacio, después de dicha conferencia, de la cual hemos dado cuenta en la edición anterior, encontró al Sr. Martínez Campos y le manifestó el deseo de S. M. de que el ilustre pacificador de Cuba se presentase de nuevo en Palacio. Más tarde daremos cuenta de la nue-

va conferencia del general Martínez Campos con S. M. el rey.

Por de pronto solo se sabe que S. M. resolverá, de esta noche a mañana por la mañana, la crisis pendiente, y así lo ha manifestado al Sr. Cánovas del Castillo.

Esta tarde a las tres menos cuarto ha estado en la dirección general de Estado mayor el general Martínez Campos a visitar a antiguos compañeros suyos y discípulos que existen en aquella dirección.

Durante la mañana de hoy, se ha visto muy frecuentada la casa del general Martínez Campos por varios personajes, entre otros el ministro de Fomento, el capitán general D. Joaquín Jovellar y el conde de Balmaseda.

El salon de conferencias ha sido hoy el centro de todas las conversaciones, de los pareceres más opuestos y de la animación más grande.

Desde las dos y media hasta cerca de las cuatro, era creencia general que el Sr. Cánovas del Castillo estaba encargado de la formación de un nuevo gabinete, y esta creencia había producido cierta calma, hasta conocer la noticia oficialmente.

A las cuatro llegó la versión autorizada que damos en otro lugar sobre la conferencia del Sr. Cánovas del Castillo con S. M., y se hicieron entonces nuevos comentarios y anuncios sobre la solución de la crisis.

La impresión general no daba muchas esperanzas para un ministerio constitucional ni de conciliación amplia, y se creía por las personas más reflexivas que se formaría un ministerio Martínez Campos ó Cánovas-Martínez Campos.

Todo esto lo decimos como rumores de última hora, y no como noticias de más fundamento.

Desde las primeras horas de la mañana y muy particularmente después de la conferencia con S. M., se ha visto muy concurrida la casa del señor duque de la Torre, por gran número de personajes políticos.

Esta noche celebra junta general el Fomento de las Artes para la elección de junta directiva.

En el salon de conferencias ha circulado como autorizada otra versión distinta de la que damos en otro lugar sobre la conferencia con S. M. del duque de la Torre.

Se decía que el general Serrano se había manifestado a S. M. con gran sentido de imparcialidad, apoyando la formación de un ministerio constitucional presidido por el Sr. Sagasta, y al que apoyaría resueltamente y sin vacilaciones.

Recordó que la formación de un gobierno por una minoría parlamentaria era caso que sucedía en los países donde el cuerpo electoral era muy compacto, y que más justificada estaría en España, donde es débil el cuerpo electoral.

Y espuso su convicción de que el ministerio cuya formación aconsejaba, ni hacia alteraciones de trascendencia en la administración, ni el ejército, ni en las otras esferas de la vida social y política.

Así lo hemos oído a personas bien enteradas sin que respondamos de su completa autenticidad.

El vapor correo Comillas ha conducido de la isla de Cuba a la Península los siguientes pasajeros:

- D. Simon Garcia Mauri.—José Cisneros. Tiburcio Pastor.—José Banard.—Gabriel Rebellon.—Francisco Llagas.—José Galan.—Miguel Gomez.—Antonio Fernandez.—Angel Arregui.—Victoriano Arteaga.—Alejandro Garcia Castro.—Mariano de Arate.—Félix Estrada.—Antonio Cornejo.—Luis Rodriguez.—Antonio Beitán.—Evaristo Diaz.—Antonio Vigil.—Carlos Garcia.—Severiano Cabada.—José González. Joaquín Cabada.—Bernabé Bringsos.—Idefonso Mier.—Petra Juasen.—Angel Palacios.—José Fernandez y dos hijos.—Bernardo Lopez y un hijo.—Delfina Martínez.—Eusebio Salom.—Francisco Alvarez.—Agustín Suarez.—Manuel Alvarez.—Antonio Moran.—Alejandro Alvarez.—José Rochil.—Ramon Rochil.—Gerardo Meabe.—José Fernandez.—Carlos E. Morano.—Vicente Cabezedo.—Luis Larrea.—José del Valle.—Juan Sanchez.—Diego Montill.—Celestino Conde.—Antonio Arias.—Manuel Martínez.—Severiano Marqués.—Francisco Lopez.—José María Arrieta.—Antonio Flores.—Santiago Garcia.—José del Llano.—Juan J. Vialá.—Manuel Garcia Pomar.—Federico Cuba.—Nicolás Rodriguez.—Alonso Galan.—Constantino Fernandez.—Francisco Lago.—José Gomez.—José Garcia.—Aniceto Alvarez.—José Pendas.—Fructuoso Rodriguez.—J. A. Gonzalez.—Eulogio Casares.—Remigio Muñoz.—Antonio Fernandez.—Manuel Cusia.—Benito Gutierrez.—Ramon Canales.—Francisco Llagostera, 11 sargentos y 488 cabos y soldados. Total 377 pasajeros.

La recaudación por todos los ramos que tiene a su cargo la administración económica de esta provincia correspondiente al mes de febrero último, ha sido de 34 millones de reales, habiendo alcanzado sobre la consignación que se le tiene señalada con aumento de cuatro millones y medio. Este resultado es muy honroso para el jefe económico D. Antonio Laá y Rute.

En la madrugada de hoy se ha arrojado desde el piso tercero de una casa de la calle de San Dimas, una hermosa joven perteneciente a una familia bien acomodada, cuyo nombre omitimos por consideraciones fáciles de comprender.

Inmediatamente que se puso lo ocurrido en conocimiento del juzgado de primera instancia de guardia, se personó en el sitio del suceso y empezó a

practicar las oportunas diligencias, no encontrando, según parece, en las ropas del cadáver ninguna carta en que manifestara los motivos que la han impulsado a atentar contra su vida.

El cadáver fué llevado al depósito del cementerio general del Norte.

En el distrito de Cañete se presenta también candidato a la diputación a Cortes D. Casildo Arribas.

Hoy se ha recibido una carta del señor Posada Herrera, por conducto de la misma persona que le llevó el primer llamamiento a esta corte, en cuya carta atribuye el no ponerse inmediatamente en camino al estado de la salud y a la crudeza del tiempo; pero en la que manifiesta que si se cree indispensable su venida a Madrid, se pondrá inmediatamente en camino.

El Sr. Posada Herrera, ocupándose naturalmente del objeto que tendría su viaje, no se muestra hostil, como suponía, al Sr. Cánovas, por considerarse partidario en estos momentos de una política conservadora.

A hora avanzada de la tarde recibimos el correo de la isla de Cuba, cuyas noticias alcanzan al 15 de febrero, fecha anterior a las que hoy mismo hemos recibido por conducto de los Estados Unidos.

Los periódicos de la Habana describen con estensos pormenores la despedida entusiasta que se había hecho al ilustre general Martínez Campos. El Diario de la marina correspondiente al día 7 dice, como complemento a sus noticias del día anterior:

«Las numerosas personas de todas las clases sociales de la Habana que acudieron ayer a despedir al general Martínez Campos, quisieron darle una prueba más del afecto que este pueblo le profesa, embarcándose en distintos vapores al efecto preparados, y siguiendo al correo hasta fuera de la bahía. El Union, en que iba la junta directiva del Casino Español, anduvo cerca de cuatro millas al lado del Espana y fué el último que saludó a S. E.

En el Eduardo Ferrer se hallaba embarcada la directiva del partido de Unión Constitucional, que también salió hasta más allá del Morro, lo propio que un remolcador de D. Ramon de Herrera. Varias lanchas de vapor convoyaron igualmente al Espana; y en los muelles, Cortina de Valdes y punta se agolpaba el pueblo para saludar al ilustre y querido general. En todas partes se mezclaban los vitores entusiastas al pacificador con el espontáneo grito de ¡Ilasta la vuelta!»

Esta tarde se ha dicho que había vuelto a llamarse al Sr. Posada.

Esta noticia, que no es cierta, se ha basado, sin duda, en haberse traspirado que habían celebrado una conferencia telegráfica desde Palacio con el señor Posada Herrera, de quien se deseaba saber si se había puesto ó no en camino, y quien manifestó que la causa de su detención en Llanes se hallaría esplicada en la carta que había remitido, y de que hablamos en otro lugar.

Por el ministerio de Ultramar se han dictado las siguientes disposiciones respecto a clases pasivas:

Declarando con derecho a la pensión de 1875 pesetas anuales, a D. Paula Evarista Petra de Gracia; rehabilitando a D. Enrique Diez Otero en el goce de la pensión anual de 10000 pesetas; declarando con derecho a pensión de monte-pío de Ultramar a D. María Belen Garcia; con derecho a pensión de 1800 pesetas a D. Dolores Toforo; de 1000 a D. Nicasio Navascués; de 1280 a D. Nemesio Quiñones; de 2000 a don José Enciso; de 2000 a D. Virtudes Villar; de 3000 a D. Miguel Jimenez, y de 3780 a D. Emilia Fernandez.

Han sido nombrados: oficiales de la dirección general de administración civil de Filipinas D. Pedro Olmedo y Lopez y D. Wenceslao Cortijo, oficial de la colección de tabacos la Union (Filipinas) D. Ricardo Muller, y oficiales de la casa de Moneda de Manila don Mariano Peña y don Antonio Garcia Grande.

LA CORRESPONDENCIA HA RECIBIDO DESPUES DE CERRADAS LAS EDICIONES DE PROVINCIAS, LOS SIGUIENTES DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Nueva-York, 5. Continúa el conflicto entre el presidente de la republica de los Estados Unidos y el Congreso por haber opuesto aquel el veto al proyecto de ley sobre inmigración de chinos, el cual no ha reunido las dos terceras partes de votos que se requieren para que no tenga fuerza el veto del presidente. Roma, 6.

El internuncio del Brasil será nombrado nuncio en París.

El Sr. Vanutelli, nuncio en Bruselas, irá probablemente a Lisboa.

Se han entablado negociaciones entre el Vaticano y el gobierno turco para establecer una nunciatura en Constantinopla.

Carece de fundamento el rumor de la ocupación de la isla de Rodas por Francia.—Fabra.

Esta tarde ha estado en Palacio a saludar a S. M. y a R. el Sr. D. A. Rivero, director del Pabellon Nacional.

Hoy se ha reunido en el ayuntamiento la comision de cementerios, con objeto de activar el asunto de la necrópolis.

El catadrático de la escuela especial de veterinaria D. Santiago de la Villa y Martín, tendrá a su cargo la conferencia agrícola del próximo domingo por la mañana en el conservatorio de Artes y Oficios, sobre el tema «De la anatomía y fisiología vegetal, en sus relaciones con la agricultura.»

Por lo que hemos sabido a las siete de esta noche, no es natural que hasta mañana designe S. M. el jefe del nuevo gabinete.

La opinión general en los círculos políticos, esta noche es que el encargado será el general Martínez Campos.

La academia de Jurisprudencia celebra sesión práctica pública mañana viernes a las ocho y media de la noche, continuando la discusión de la Memoria del Sr. García Romero sobre «Adulterio». Usarán de la palabra los Sres. Gil, Becerril y Canido.

Mañana, a las 8 1/2 de la noche, celebra sesión la academia Médico-quirúrgica española, en su local, callejon de Preciados, núm. 3, bajo. Seguirá la discusión acerca de la «Higiene de Madrid.»

El sábado próximo tendrá lugar en el teatro Martín el beneficio del primer galán joven D. Enrique Costa, poniéndose en escena el drama en tres actos L'Héreu y la pieza en un acto Echar la llave, en la que toman parte, en obsequio al beneficiado, la distinguida primera actriz doña María Alvarez Tubau y el reputado primer actor D. Emilio Mario.

Mañana viernes tendrá lugar en el teatro de la Zarzuela el beneficio del primer barítono D. José Sala Julien, en el cual tomarán parte en obsequio al beneficiado, el eminente actor del teatro Español don Rafael Calvo, el primer actor cantante don Tirso de Obregon, la simpática primera tiple doña Antonia Garcia y los Sres. Povedano y Carreras.

Un conocido autor ha escrito un diálogo en varias escenas titulado E. S., en el que el beneficiado cantará una romanza inédita del maestro Breton y una canción cómica del maestro Caballero.

Pasada mañana sábado se pondrá en escena en el teatro Español el magnífico drama trágico del eminente poeta D. José Zorrilla Sancho Garcia, no representado hace años.

BOLETIN RELIGIOSO. SANTO DE MAÑANA.—Santo Tomás de Aquino, doctor.

Temperatura máxima de ayer 17º grados, mínima 0º8 bajo cero.

Ayer no llovió en provincia alguna.

CULTOS.—Se gana el jubileo de Cuarenta horas en la iglesia de monjas de Santa Catalina, donde se celebrará al ángelico doctor Santo Tomás con misa solemne y sermón que predicará D. Ruperto Urta y por la tarde completas y procesion de reserva.

En la capilla Real y en la parroquia de San Sebastian habrá por la mañana misa mayor con sermón que predicará sobre el Evangelio de la Feria en la primera don José Jimenez y Benitez y en la segunda D. Jeronimo Lorente.

En la capilla del Santísimo Cristo de la Salud habrá a las diez misa mayor estando S. D. M. de manifestar: por la tarde a las seis después de la estación y el rosario, habrá sermón que predicará D. Antonio Garcia Cano y se terminará con la plegaria al Santísimo Cristo y un solemne Misereere.

Por la tarde a las cuatro y media habrá ejercicios con manifestos, Misereere y sermón que predicarán: en San Pascual D. Victor Loydite, en la Concepcion Jeronima D. Sebastian Urta, en el colegio de Niñas de Leganés D. Estanislao Almonacid, en Jesús Nazareno D. Jaime Cardona y en las Calatravas el Sr. Pedroso.

Continúa celebrándose la novena de la Virgen de la Saleta en la iglesia de San Antonio del Prado y dirá el sermón D. Domingo Sola.

Continúan celebrando por la noche las misiones en las parroquias de San Andrés, San Luis y en San Martín.

Visita de la corte de Maria.—Nuestra Señora la Divina Pastora en San Antonio del Prado ó en San Millán.

CHARADA. Domingo con pelirrojo una segunda el día tres, por llegar pronto a Cervera, a terminar allí un prima tercera de prima y todo en que su hacienda funda. Solucion a la anterior: CAMISA.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

TEATRO REAL.—No hay funcion.

ESPAÑOL.—No hay funcion. ZARZUELA.—8 1/2.—T. 2.º.—A beneficio del Sr. Sala.—Un pleito.—Lectura del idilio del Sr. Nuñez de Arce.—El loco en la guardilla.—E. S.—Tres ruinas artísticas.

COMEDIA.—8 1/2.—T. 2.º.—Los dominos blancos.—Balle.—Los carboneros.

VARIETADES.—8 1/2.—Las tres palmaritorias.—La viuda y la niña.—La molinera.—El mejor consejo.

ESLAVA.—8 1/2.—El amante espíritu.—Este cuarto no se alquila.—A lo tanto a lo tanto.—A seis reales con principio.—Balle.

MARTIN.—8.—Pasión y muerte de Jesús.

RECORO.—No hay funcion.

INFANTIL.—7 1/2.—Un paseo a Bedlam.—El microscopio de la calle de Alosá.—Los perances de un murguista.—La rapachina de Lemus.—Tres al saco.—Balle.

BOLSA.—COT. OFICL. DE 6 MARZO.

Table with 4 columns: Fondos públicos, Ultimos precios, Alza, Baja. Rows include 8 por 100 interior, Fin de mes, Fin próximo, 8 por 100 exterior, Amable interior, Idem exterior, Billetes hipots, Bonos del Tesoro, E. Hipot C&D, Id. Id. 6 0/0, Obl. Banco y T., Carps. prov. de A., Banco N. Colon., Rent. Ad. Cuba., Obl. de ferro-car., Londre 90 d. fch., Paris 8 d. vista, Banco de España.

NO OFICIAL.

Descuents.—Cuponos 8 venc., 63'30.—Id. 1.º de julio de 1878, 68'00.—Id. 30 junio de 1878, exterior, 64'00.—Carpetas para subasta, 17'00.

A las cuatro.—5 por 100 al contado, 14'35.—Fin de mes, 14'35.—Próximo, 00'00.—Firme.—R.

BANCO DE ESPAÑA

Nota de las obligaciones del Banco y Tesoro, serie interior, que han sido amortizadas en el sorteo celebrado en el día de hoy.

NUMERACION de las bolas que representan los lotes.	NUMERACION de las obligaciones que deben ser amortizadas.	NUMERACION de las bolas que representan los lotes.	NUMERACION de las obligaciones que deben ser amortizadas.
3	Del 24	318	2743
24	2301	400	2912
106	10304	600	2964
125	12404	500	3066
137	1364	700	3178
171	1704	100	3188
210	2094	21006	3282
318	3204	300	3333
324	32304	400	3388
331	3304	100	3483
397	39001	700	3589
454	45301	400	36179
501	5004	100	3644
568	56701	800	3808
581	5804	100	3826
587	58601	700	3848
652	65101	200	3911
741	74001	100	3971
788	78701	800	3976
809	80801	900	3978
901	90001	100	3999
912	91204	300	4086
966	96301	300	4111
985	98401	600	4190
1028	102704	800	4319
1036	103304	600	4323
1045	104404	800	4364
2080	107904	108000	4468
1127	11264	700	4519
1223	122201	800	4553
1312	131104	200	4582
1368	136704	800	4666
1438	143704	800	4716
1444	144301	400	4829
1509	150804	900	4873
1554	155304	400	4908
1592	159104	200	5116
1614	161301	400	5127
1638	163701	800	5158
1655	165404	500	5172
1840	183904	184000	5228
1911	191001	100	5293
1967	196601	700	5338
2017	20164	700	5344
2037	203601	700	5621
2080	207904	238000	5693
2094	209304	400	5697
2099	209801	900	5707
2149	214801	900	5789
2183	218201	300	5863
2238	223701	800	6012
2380	237904	236000	6074
2509	250801	900	6168
2583	258201	300	6190
2580	257904	288000	6219
2589	258801	900	6335
2604	260301	400	6496
2667	266601	700	6570
2692	269101	200	65700

Madrid 5 de marzo de 1879.—El secretario, Manuel Ciudad.—V. B.—Por el gobernador, Secades.

ALMONEDA

por ausencia, de los muebles de casa. Hernan-Cortés, 10, bajo. 1

SE NECESITA UNA COCINERA francesa, de alguna edad, para casa de Capdevilla. Calle de Espoz y Mina, 4, tienda.

IMPRESA DE SILLAS DE Litos paseos públicos de Madrid.—Deseosa esta de proporcionar todas las mejoras que sean compatibles con los intereses del público y los suvos, y con objeto de evitar las molestias y disgustos entre el mismo y los dependientes de la empresa, que ha bastante tiempo se vienen repitiendo, con perjuicio de ambos intereses, y sin haber podido conseguir la terminación de las diferentes reclamaciones que por distintos conceptos se la hacen, a pesar de haber puesto en práctica cuantos medios han estado a su alcance, cree haber encontrado el medio por el cual se eviten todas las cuestiones que se han venido repitiendo, y este consiste en abrir un abono bajo las condiciones siguientes:

ABONO.—El abono da derecho a sentarse en todos los paseos públicos de esta corte en donde haya sillas desocupadas, cuantas veces tenga el abonado por conveniente, desde el día del contrato hasta el 31 de diciembre del corriente año, siendo su precio QUINCE PESETAS.

Este queda abierto en su kiosco administración, salon del Prado, desde el jueves 6 del actual todos los días de dos a seis de la tarde.

Quarto aniversario La señora D.ª JOSEFA ARTEALEJO Y RAMADA LOPEZ DE LERENA DE CROZAT, falleció en 7 de marzo de 1875.

R. I. P. Todas las misas que se celebran en el día de mañana 7 de los corrientes en la Iglesia de las monjas de D. Juan de Alarcón (Calle de la Puebla) por los señores sacerdotes adscritos a la misma, serán aplicadas en sufragio del alma de dicha señora.

Su viudo ó hija ruegan á sus parientes y amigos la encomienden á Dios.

25 PESETAS LA CAJA.

Nuevo polvo de arroz, sin blamuto, de Flores de Jouvence, impalpable, adberente, invisible para blanquear, suavizar, retrosciar y embellecer el cutis, preparado por *M.ª Martha D'Amny*, de París.—Muchas de las damas elegantes conocen el buen resultado de estos polvos, y para evitar toda falsificación es necesario que se dirijan á la Perfumería Inglesa, Carrera de San Jerónimo, 3, donde es el único depósito en Madrid.

JARDINERA. SE VENDE una J con todo, apropiado para llevar fuera de Madrid. Se dará arreglada. Pacifico, 9, pral. izquierda.

SE VENDE UNA SEÑORITA UNA habitación á un caballero estable. Carmen, 10, leñero.—1

ARMAS. Desde 10 duros á 150; relojes, candelabros, entrecados. Precios baratos. Preciados, 28.

EL RIO DE LA PLATA. 19 Y 21, JACOMETREZO. Primera casa en España. Grandes sirtidos en sedería, lanería, lencería, géneros de punto y chales. Todo muy barato.

PÉRDIDA. La persona que se haya encontrado un reloj de señora que se perdió el lunes desde la calle de Serrano, pasando por el Prado hasta la calle del Florin, se servirá presentario en la calle de Serrano, número 12, 2.ª, donde se darán las señas y una gratificación.

TEATRO. Se arrienda el del Circo de la ciudad de San Sebastian, por la temporada de verano. Sirve también para compañía ecuestre y por tanto pueden trabajar dos compañías á la vez. Pítese de condiciones y detalles, en esta corte, San Bernardo, 44, café de la Universidad, de 4 á 6 de la tarde y en dicha ciudad, don Marcos Herrero.

NO HAY MÚSICA más barata, correcta, ni más completa que las ediciones Paters. Catálogos gratis. P. Martín, Correo, 4, Madrid.

SE VENDE UN BREK JARDINERA. Dr. Fourquet, n.º 22.

125 HORQUILLAS (por un real). La que á las mil maravillas quiera prender su peinado. Por un real tiene al contado Ciento veinticinco horquillas. Con ellas, ni las toquillas. Ni mantos sufren reverses. Guardar con gran pretenda, La recomiendo á la tienda Llamada Los Tirolenses. Atocha, 19 y 21, frente á la Concepcion Jerónima.

SE ADMITE UN CABALLERO Destable. Carrera de San Jerónimo, 14, porteria.

COLOCACIONES.—SE DISPO- ne de destinos para esta corte con fianza y garantidas por algun tiempo.—La correspondencia con sellos al director de La Espanola, Serrano, 8, bajo derecha.—Oficinas de 12 á 3.

SE VENDE UN MAGNIFICO Espino vertical, palo santo. Meson de Paredes, 21, principal derecha.

DE ORO Nueva remesa de pendientes, guardapelos, cadenas, aderezos, cruces, sortijas y pulseras. La Loba Marina, M.ª Antera, 22.

TRASPASO. En el mejor sitio de la calle de Carretas se hace de una grandiosa tienda de dos puertas, con gran habitacion y susceptible á cualquier industria. Razon en dicha calle, núm. 14, loteria.

ENCUADERNADORES Se necesitan oficiales ó aprendices adelantados en el oficio. Fresa, núm. 1, cto. 3.ª

AVISO AL PUBLICO. En la calle Mayor, 75, pescadería de Martínez, llegan el viernes angulas de Bilbao y toda clase de pescados frescos del Norte.

CAZA. Se arrienda por seis años la del soto del Tamarizo, término de San Martín de la Vega, á una legua de la estacion de Ciempozuelos, en 20000 pesetas. Dará razon en dicho pueblo D. Antonio Arias.

PÉRDIDA. Anoche se perdió por la calle Mayor, Puerta del Sol, calles del Arenal y Carmen, un pendiente de oro de oro grande aliguanado. Se gratificará al que lo entregue en la calle Mayor, 115, porteria.

LA SEÑORA D.ª ROSA MORENO y Crespo, viuda del doctor D. Manuel Escobar, ha fallecido á las nueve de la mañana del día 6 de marzo.

Sus hijos D. Juan y doña Josefá, nietos, hija política, hermanas y donas parientes y testamentarios, ruegan á sus amigos se sirvan encomendar á Dios y asistir á la conduccion del cadáver, mañana 7 del actual, á las diez de la misma, desde la casa mortuoria, calle de la Puebla núm. 6, al cementerio de la Sacramental de San Justo, en lo que recibirán favor.

El duelo se despide en el cementerio. Por expresa disposicion de la finada no se hacen invitaciones particulares.

LA SEÑORA D.ª JACOBA REDONDO Y ESCORIAL ha fallecido el día 5 de marzo de 1879 á las once de la noche.

R. I. P. Su hermana D.ª Manuela, sobrino, hermanos políticos, primos y demás parientes, suplican á sus amigos que por olvido involuntario no hayan recibido es- queleta de invitacion, se sirvan encomendarla á Dios y asistir á la conduccion del cadáver que tendrá lugar el 7 del corriente á las once de la mañana, desde la casa mortuoria, calle de Santa Catalina, núm. 1, al cementerio de la sacramental de San Isidro, en lo que recibirán favor.

El duelo se despide en el cementerio. Se suplica el coche.

LA SEÑORA D.ª JOSEFA GUTIERREZ Y VINIEGRA VIUDA DE D. MANUEL MORALES falleció el día 21 de febrero de 1879.

R. I. P. Sus hijos doña Paz, don Felipe, D. Enrique y D. Juan, hijos políticos, nietos, sobrinos y demás parientes ruegan á los amigos que por olvido no hayan recibido es- queleta de invitacion, se sirvan encomendarla á Dios y asistir á la misa de novenario que por el eterno descanso de su alma se ha de celebrar el día 7 del corriente á las diez de su mañana en la parroquia iglesia de San Millan de esta corte (San Cayetano) en lo que recibirán especial favor.

El duelo se despide en la iglesia.

MÚSICA GRATIS. La unica suscripcion que dá musica regalada á elegir. Prospectos. P. Martín, Correo, 4.

MA PARA CASA DE LOS PADRES. San Bernardo, 23, entresuelo.

VINO DE CATILLON con GLICERINA Y QUINA El mas poderoso de los tónicos reconstituyentes, contra debilidad, consunción, males del estomago, calenturas, anemia, diabetes, etc. El mismo, adiccionado de hierro: VINO FERUGINOSO DE CATILLON, pernilo ademas tolerar el hierro á todos los estomagos, no constipa, es el regenerador por excelencia de la sangre pobre y descolorida. PARIS rue Fontaine-St-Georges, 1.

LA FILODONTA Ó LA SALUD DE LA BOCA. No son miras de interés, sino humanitarias las que nos guian al hacer comprender al publico la necesidad de atender á la limpieza y cuidado de la boca. Nuestro elixir es inofensivo, no contiene sales, ni ácidos, solo extractos de las plantas que contienen más principios tónicos. Se vende á 8 rs. frasco: Carmen, 1, perfumería de Frerá; Hortaleza, 16, drogueria, y 110, farmacia, Atocha, 34, farmacia; Madrid.

ACADEMIA INFANTERIA Director DON JOSE SANZ DE DIEGO. Hasta el 15 del presente está abierta la matricula para la preparacion ó ingreso en la convocatoria de julio que el 5 de este mes publicó la Gaceta.

En el Globo de hoy publicamos la lista de los nombres y apellidos de los 64 alumnos que de esta academia han ingresado en las últimas convocatorias. San Bernardo, 15. Se dan prospectos.

JARABE PECTORAL DE SANCHEZ OCAÑA. No tiene rival para combatir con prontitud y energia los catarros, ronqueras, asma, opresion y toda clase de toses, por rebeldes y crónicas que sean. Frasco, 10 rs. Botica de Sanchez Ocaña, Atocha, 33, frente á la calle de Heladores.

PORCELANA, CRISTAL, LOZA. Vajillas y objetos de capricho.—Arenal, 24.

Dr. GOÑI, especialista en las enfermedades de las vias genito-uritarias y operador. Consulta, Montera, 11, 2.ª, de 3 á 5 tarde.

EL ILLMO. SEÑOR DON MANUEL MARÍA DE AZOFRA Y SAENZ DE TEJADA, jefe superior de administración y exdirector de Agricultura, Industria y Comercio, ha fallecido en la madrugada de hoy 6 de marzo de 1879.

R. I. P. Su viuda, la Ilma. señora doña María Guadalupe García y Aranda; sus hijos, hijos políticos, sobrinos, nietos, donas parientes y testamentarios, suplican á los amigos que por olvido no han recibido es- queleta de invitacion, se sirvan encomendarla á Dios y asistir á la conduccion del cadáver que tendrá lugar á las diez de la mañana del 7 del actual, desde la casa mortuoria, calle de la Luna, núm. 33, al cementerio de la sacramental de San Justo, en lo que recibirán favor.

El duelo se despide en el cementerio. Se suplica el coche.

ALMONEDA DE MUEBLES Y sillerías. Reina, 6, bajo. 1

ALMONEDA DE MUEBLES. Barrio-Nuevo, 2. 1

ALMONEDA DE MUEBLES. 20, 40 y 60 Rs. CORTES DE Aparicion de trajes á 14, 30 y 40 rs. vara, y tricots desde 24 reales vara. Humilladero 18, pl. 1

SE VENDEN UNOS CACHORROS de Terranova. Cojos 9, pl. 1

HUESPEDES DE 7 A 20 Rs. Jacometrezo, 23, 3.ª deha. 1

FOR PAPELETAS DEL MON- te se presta hasta el 75 por 100 Oruz, 37 y 39, pral. izqda. 1

SE ALQUILAN DOS MILORES por meses, dias y medios, y una berlina por medio abono. Barquillo, 30. 1

MA PARA CASA DE LOS PADRES. Boatas, 20, 2.ª deha. 1

MA PARA CASA DE LOS PADRES. Calle de Segovia, 19, tienda. 1

ALMONEDA DE MUEBLES. Barrio-Nuevo, 2. 1

NOGUÉS, DOCTOR EN MEDICINA y cirujia dental y dentista de cámara de S. M., construye dentaduras inquebrantables, presion de oro, sistema anglo-americano, reformado por el mismo, á 1500 rs.—Dentaduras completas desde 500 reales en adelante, y dientes desde 20 id.—Puerta del Sol núm. 6, pral.—Exposicion permanente en el portal.

SE ARRIENDA UNA DEHE- nsa para caza. Duque de Albe núm. 9, bajo, D. Gabriel Ruiz informará de una á tres. 1

SE VENDE UNA ELEGANTÍ- sy bonita jardinera con toldo y dos vestidores de lujo, un tronco de guarniciones de pluma y otro de limonera, nuevas y varios efectos de guarnición cochera y cuadra, Cisne, posesion, núm. 11.

EN TOLEDO El café Imperia) que bajo la direccion de su dueño, Leon Ramos, estaba establecido en la calle de la Sillería, núm. 14, se ha trasladado á la plaza de Zocodover, bajando al Mirador, en donde se sigue dando el servicio que el publico ya conoce.

COCHERA.—SE ALQUILA una magnifica. Plaza de la Armeria, núm. 3. 1

CALVEZ: FUERTA DEL SOL. 11 y 12. Saldo de cien docenas de guantes de cabrilla para señoras á 6 rs. par, cretonas de novedad para camisas.

LISARRAGA. Muebles de lujo y económicos. 18, ESPOZ Y MINA, 18.

SE TRASPASA UN TEJAR DE Scondiciones inmejorables. Razon, plaza del Angel, 17, truteria.

A CASA DE PRESTAMOS Calle de la Cruz, núm. 17, se ha trasladado al 3 de la misma.

SE ABONAN LANDOS DE S. Scino Lucas. Travesia de 19 Ballesta, 8.

SUSTITUTOS. Admiten licenciadlos del ejército. Aguas, 8, pral., esquina á la Carrera de San Francisco.

ANTICIPOS A CLASES PASI- vas, empleados, militares ó hipoteca de fincas. Silva, 407 42.

EL ILLMO. SEÑOR DON EUSEBIO DE CORTÁZAR Y ALONSO DEL VAL, MAGISTRADO JUBILADO, HA FALLECIDO A LAS DOCE Y MEDIA DE LA NOCHE DEL 5 DE MARZO DE 1879. R. I. P. Sus desconsolados hermana, sobrinos, primos, hermanos políticos, padre político y testamentarios, Suplican á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir á la conduccion del cadáver, desde la casa mortuoria, calle de la Cruz, 12, 2.º, al cementerio general del Sur, el viernes 7 del corriente, á las once de la mañana, en lo que recibirán especial favor. El duelo se despide en el cementerio. Se suplica el coche.

EL SEÑOR D. CRISTOBAL PEREZ COMOTO, magistrado de esta audiencia, ha fallecido. El Excmo. señor ministro de Gracia y Justicia y el Ilmo. señor regente de la misma; la viuda, hermanos, sobrinos, donas parientes y testamentarios suplican á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir á la conduccion del cadáver, que tendrá lugar mañana 7, á las diez de la misma, desde la casa mortuoria, calle de Pelayo, núms. 2 y 4, al cementerio de la sacramental de San Martín, en lo que recibirán favor. El duelo se despide en el cementerio.—No se reparan papelotas.—Se suplica el coche.

ANIVERSARIO DE LA SEÑORITA DOÑA MARÍA DE HERRASTI y Antillon, que falleció el 7 de marzo de 1882.

Todas las misas que se celebran mañana vírnes 7 en la iglesia parroquial de Santa María la Real de la Almudena, por los señores sacerdotes adscritos á la misma, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma. Su madre y hermanos suplican á sus parientes y amigos la encomienden á Dios.

CARROS-MUDANZA F. Desrieux, Arenal, 7; S. Andrés 14. P. Arenales, 4, Almirante 14. Inyeccion de Grimault, G. AL MÁTICO Exclusivamente preparada con las hojas del Matico del Perú, ha adquirido esta inyeccion en algunos años una reputacion universal. Cura en poco tiempo los derrames los mas tenaces. Depósito en Paris, casa GRIMAUT y C. 3, RUE VIVIANNE y en las principales Boticas y Droguerías.